

Agradece Siria el apoyo de China en la lucha contra el terrorismo



Damasco, 24 jul (RHC) El viceministro sirio de Exteriores Faisal Mekdad agradeció el apoyo brindado por China a su país en la guerra contra el terrorismo.

“Ambas naciones comparten una lucha común contra el terrorismo y cualquiera que amenaza la paz y la seguridad internacionales”, dijo el vicescanciller sirio durante un acto en la Embajada de China en Damasco con motivo del 92 aniversario de la fundación del Ejército Popular de Liberación de China.

Mekdad destacó además, que los ejércitos de Siria y China siempre han sido defensores de la paz y la construcción.

A su vez, el agregado militar en la embajada china, Wang Rui Cheng, ratificó que su país mantendrá su apoyo a Siria en su empeño por preservar su soberanía, independencia e integridad territorial, y en la lucha contra el terrorismo.

Elogió los sacrificios del ejército sirio y sus logros en la lucha contra el terrorismo no solo en Siria sino a nivel mundial.

Mientras Israel lanzó dos ataques con misiles contra posiciones militares sirias en las provincias de Quneitra y Deraa, 70 km al sudoeste de la capital Damasco.

'El enemigo israelí lanzó dos oleadas de misiles, la primera fue a la 1.00 hora local y todos los misiles fueron interceptados por las unidades de defensa antiaérea desplegadas en la zona', dijo un oficial del ejército sirio consultado por Prensa Latina.

Agregó que el segundo ataque sionista ocurrió a 1.35 hora local donde un misil alcanzó una estación de radar en el estratégico monte Tel al-Hara, en el sudoeste de la provincia de Deraa, sin ocasionar víctimas.

Según precisó el oficial consultado, una brigada del ejército sirio posicionada en el monte Tel Ahmar cerca del poblado de Nabee Sakher en la provincia de Quneitra, fue alcanzada por otro misil sionista.

Reveló que cuatro soldados resultaron heridos en la agresión, dos de ellos fueron ingresados en el hospital provincial de Quneitra, y los otros fueron trasladados a los hospitales de la capital debido a la gravedad de sus heridas.

Según afirmaron fuentes militares a Prensa Latina, a diferencia de las anteriores agresiones que se llevaban a cabo desde aviones israelíes, en el ataque de hoy se emplearon misiles tierra-tierra disparados desde posiciones israelíes en el monte Hermón en el Golán sirio ocupado, donde los poblados observaron vuelos de aviones de reconocimiento israelí.

Israel bombardea con frecuencia el territorio sirio con el fin de debilitar las capacidades del ejército sirio y elevar la moral de lo que queda de grupos terroristas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/197086-agradece-siria-el-apoyo-de-china-en-la-lucha-contra-el-terrorismo>



Radio Habana Cuba